



## Crisis en Morena: ¿Quién gana tras la pelea entre Adán Augusto y Ricardo Monreal?

Gabriel Guerra Castellanos, colaborador de MVS Noticias, comparó la situación en México con lo sucedido en Canadá



En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, **Gabriel Guerra Castellanos**, colaborador de MVS Noticias, habló sobre [¿hay pleitos en la 4T?](#)

### ¿Hay una crisis interna en Morena?

"**Monreal** y Adán Augusto regañados, el mensaje de la presidenta es lo que da después de un regaño, **yo percibo sarcasmo, pero esto ni siquiera es lo más triste**", comentó Guerra Castellanos, refiriéndose a las tensiones recientes dentro del partido. Además, subrayó que, a diferencia del PRD, donde los conflictos se basaban en ideologías, **en Morena** los problemas actuales son por "**negocios, contratos, manejos**



*de archivos"*, algo que considera una lucha por el poder a un nivel muy bajo.

El colaborador de MVS fue claro al afirmar que lo más lamentable de todo esto es que la oposición más fuerte de Morena proviene desde sus filas. *"Me parece lamentable y confirma una cosa, **la oposición más dura a Morena está dentro de Morena**"*, expresó.

### **¿Quién es el ganador con la pelea interna de Morena?**

A pesar de los choques internos, Guerra Castellanos destacó una particularidad en las luchas internas: los ganadores o perdedores no siempre son quienes parecen estar en la disputa. *"Veo algo interesante, en todo pleito al final los ganadores o **perdedores casi nunca son los que pelean, siempre hay terceros o cuartos que ganan**"*, señaló. Según su análisis, si los rivales de la presidenta se enfrentan entre sí, la verdadera ganadora podría ser ella, ya que los coordinadores han logrado imponerse en este conflicto.

### **¿En México realmente hay una oposición?**

Asimismo, Guerra Castellanos comparó la situación en México con lo sucedido en Canadá, donde un conflicto entre el primer ministro y la ministra de finanzas benefició a los conservadores. *"**Si tienes una oposición fortalecida, podríamos decir que se puede beneficiar como en Canadá entre el primer ministro y su renunciada ministra de finanzas**"*, indicó. Sin embargo, apuntó que en México la situación es diferente, ya que no se observa un fortalecimiento de la oposición, sino una intensificación de la Crisis en Morena.

Finalmente, Guerra Castellanos destacó que la presidenta, si juega de manera estratégica, podría aprovechar esta situación para consolidar su poder y colocar a sus cartas políticas. *"**La presidenta si se pone**"*



***abusada puede sacar ventaja política y puede colocar a sus cartas.** Porque no es fácil gobernar con el equipo que te heredaron", concluyó.*

La Crisis en Morena sigue siendo un tema candente, con disputas internas que **podrían redefinir el rumbo del partido en los próximos años.**

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/12/18/crisis-en-morena-quien-gana-tras-la-pelea-entre-adan-augusto-ricardo-monreal-670461.html>